

## ABSTRAK

### PENGARUH PEMBERIAN MOTIVASI ORANG TUA TERHADAP KREATIVITAS MAHASISWA PENDIDIKAN AGAMA ISLAM FAKULTAS AGAMA ISLAM UNIVERSITAS ISLAM RIAU

**AZIZAH**  
**152410081**

*Penelitian ini di latarbelakangi oleh rendahnya kreativitas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Hal ini dapat dilihat dari terdapat sebagian mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam lebih mementingkan nilai bukannya prestasi, mahasiswa mengejar nilai dengan cara belajar model foto copy, sulit untuk membagi waktu, datang terlambat, banyaknya studi yang mengulang, tidak mau membaca, tidak mau membeli buku, absen ketika kuliah, malas membuat tugas baik yang individu maupun yang kelompok, bahkan tidak sanggup untuk meneruskan perkuliahan. Salah satu upaya untuk meningkatkan kreativitas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam adalah dengan meningkatkan pemberian motivasi orang tuanya. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh yang signifikan antara pemberian motivasi orang tua terhadap kreativitas mahasiswa Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara pemberian motivasi orang tua terhadap kreativitas mahasiswa Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Jenis penelitian ini adalah korelasi dan menggunakan analisis regresi linier sederhana. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. Sedangkan untuk populasi penelitian ini diambil dari seluruh sampel yang ada yaitu 100 orang. Berdasarkan hasil pengolahan data dan analisis data yang dilakukan dengan menggunakan SPSS 22, maka diperoleh nilai probabilitas Sig sebesar 0,006. Karena nilai signifikansinya lebih kecil dari 0,005 yaitu 0,006 maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat hubungan antara pemberian motivasi orang tua terhadap kreativitas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau yang dapat dilihat dari tabel Anova Tabel di Uji Linieritas. Namun jika dilihat pengaruhnya, nilai Signifikan  $0,340 > 0,05$  tidak terdapat pengaruh antara pemberian motivasi orang tua terhadap kreativitas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau yang dapat dilihat dari tabel Anova.*

***Kata kunci : Pemberian Motivasi Orang Tua dan Kreativitas Mahasiswa***